

## BOLETÍN-211 -MMQ-GM

Jama, Junio 11 del 2014

### MÁS Y MEJORES SERVICIOS PARA MANTA

La Corporación Nacional de Telecomunicaciones CNT EP ejecuta varios proyectos en Manta, se invierte más de 750 mil dólares en la construcción de redes telefónicas el propósito es brindar más servicios de telecomunicaciones a las familias que no tenían acceso, las localidades beneficiadas son:

- Ciudadela 20 de Mayo.
- Ciudadela la Fabril.
- Ciudadela Interbarrial.
- Ciudadela La Pradera.
- Parroquia San Mateo.

Con la construcción de esta nueva red se incrementarán 2.600 nuevas líneas telefónicas y 1.750 puertos de internet, actualmente se trabaja en las ciudadelas 20 de Mayo, Interbarrial y en la Parroquia San Mateo, el periodo de duración de los trabajos es de aproximadamente 4 meses.

#### El dato:

La CNT EP contrató proveedores para la construcción de nuevas redes de telecomunicaciones a través de un sorteo público, en el cual participaron los contratistas calificados, el objetivo de esta modalidad es transparentar la adjudicación de las obras.

La Corporación trabaja con talento humano comprometido en la calidad del servicio.

FUENTE: CNT/ Redacción Manabí

Departamento de Comunicación  
[Com.manabi@ministeriodelinterior.gob.ec](mailto:Com.manabi@ministeriodelinterior.gob.ec)



@gobermanabi